
                                                   

 

Protokoll des Arbeitskreis Förderschulen – Treffen vom 17. Januar 2019 

 

Ort:  Geschäftsstelle des SER; Große Fleischergasse 12; 3. Etage; Zimmer 331 

Zeit: 18:00 – ca. 20:30 Uhr  

Anwesend: Elternvertreter der Sprachheilschule Käthe-Kollwitz, der Albert-

Schweitzer-Schule, der Förderschule Grünau, der Wladimir-Filatow-Schule,    

der Schule Rosenweg und der Ernst-Zinna-Schule  

Gäste:  Frau Elias (Vorsitzende des SER)  

Insgesamt 8 Anwesende (die Teilnehmerliste kann beim AK-Leiter angefragt 

werden).  

 

Tagesordnung:   

 

1. Begrüßung  

2. Besprechung des Protokolls der letzten AK - Sitzung vom 08.11.2018  

3. Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes der Stadt Leipzig und die 

Erarbeitung einer möglichst breit aufgestellten Stellungnahme des 

Arbeitskreis Förderschulen aus den jeweiligen Schulkonferenzen  

4. Berichte aus Gremien und sonstigen Veranstaltungen 

5. Allgemeine Themen aller Teilnehmer  

6. Terminfestlegung für die nächste AK-Sitzung   

 

TOP 1: Begrüßung  

- Der AK Leiter begrüßt Teilnehmer und Gäste, bedankt sich für das zahlreiche 

Erscheinen und stellt die Gäste und die Tagesordnung vor.  



TOP 2: Besprechung des Protokolls der letzten AK-Sitzung vom 08.11.2018 

- Das Protokoll ist allen zugegangen, wurde besprochen, ist auf der Webseite des 

Stadtelternrates http://stadtelternratleipzig.de eingestellt und fing das ein, was 

besprochen wurde. Die Änderungswünsche wurden eingearbeitet. 

TOP 3: Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes der Stadt Leipzig und die         

a          Erarbeitung einer möglichst breit aufgestellten Stellungnahme des       

a          Arbeitskreis Förderschulen aus den jeweiligen Schulkonferenzen  

- Einige Schulkonferenzen haben noch nicht stattgefunden bzw. es ist noch unbekannt, 

ob sie stattfinden.  

- Bisher eingegangene Stellungnahmen von Elternvertretern wurden eingearbeitet.  

- Fehler, Unklarheiten und Wünsche wurden aufgenommen und eingearbeitet.  

- Weitere Stellungnahmen aus Schulkonferenzen werden noch erwartet.  

TOP 4: Berichte und Informationen aus anderen Veranstaltungen  

- Kurzer Bericht von „Berufsschule Aktiv erleben“. Leider wenige Teilnehmer der FöS.  

- Es soll eine weitere Veranstaltung zum Thema Verwaltungsrecht geben  bis zu fünf 

Plätze für unseren AK können/ wollen wir belegen. Der Termin wird noch 

bekanntgegeben.  

Top 5: Allgemeine Themen aller Teilnehmer  

- Für die nächste AK Sitzung soll versucht werden, eine fachkundige Person zum Thema 

neues Teilhabegesetz einzuladen. Favorisiert wird Frau Keller vom 

Familienentlastenden Dienst (FED)  AK Leiter kümmert sich um die Einladung.  

- Abfrage von Themen und Beiträgen für die Arbeitsgruppe Benachteiligtenförderung 

der Stadt Leipzig am 23.01.2019  AK Leiter ist eingeladen.   

- Themen von Eltern eingebracht wurden, werden nur weiter besprochen, wenn diese 

Elternvertreter auch anwesend sind! Sonst hat es wenig Sinn, da Unklarheiten und 

Missverständnisse nicht aufgeklärt werden können.  

TOP 6: Terminfestlegung für die nächste Arbeitskreissitzung FöS  

Als Termin für die nächste Arbeitskreissitzung wurde Donnerstag, der 14. März 2019     

18:00 Uhr  im Büro des Stadtelternrates; Große Fleischergasse 12; 04109 Leipzig; 3. Etage 

rechts vorgeschlagen. Die Einladung wird rechtzeitig erfolgen.   

 

Frank Anstatt (Arbeitskreisleiter FöS)  

http://stadtelternratleipzig.de/

